

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 28. Februar 2011

*Kein ziegelroter Turm auf dem Hofgartenplatz
Gert Apfelstedt*

Beschluss Nr. 0013

Kein ziegelroter Turm auf dem Hofgartenplatz!

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat hält den Vorschlag der Jury des vom Förderverein Schöneres Sonnenberg ausgeschriebenen Gestaltungswettbewerbs für die Südspitze des Hofgartenplatzes, an dieser Stelle einen symbolischen Turm von mehreren Metern Höhe und erheblicher Länge und Breite zu errichten, für abwegig.
2. Er bittet den Förderverein, die ihm zur Verschönerung des Ortskerns von Sonnenberg zur Verfügung gestellten Mittel zweckentsprechend und nicht für ein solch störendes und im Stadtbild unpassendes Kunstbauwerk einzusetzen.
3. Er bittet den Magistrat, bei den weiteren Planungen für den Hofgartenplatz nicht dem Vorschlag der Jury zu folgen und mit den weiteren Planungsarbeiten und-entscheidungen wegen der Gefahr der Befangenheit kein Mitglied der Jury zu befassen.

Verteiler:

100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher